
PRÉSENCES:
Délégué à la coordination Herman  Goulet-

Ouellet
Délégué à l'information Simon-Julien 

Lacroix
Déléguée  aux  affaires 
internes

Catherine  
Mailloux

Déléguée  à  l'animation 
socioculturelle

Laurence 
Jutras

Déléguée  aux  affaires 
externes

Delphine 
Labrecque-
Synnott

Délégué à la mobilisation Vacant

Délégué à la pédagogie Absent Déléguée à la trésorerie Daphné 
Champoux

Déléguée  a  la  formation 
continue 

Stéphanie Dubois  

Adjoint-e-s : Thomas D'avignon, Alessandra Tomàs
Observateurs/observatrices : David Simard, Émilie Champoux, Gabriel Dumas
0. PROCÉDURES

0.1 Ouverture à 18h24

Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Daphné Champoux
Adoptée à l'unanimité

0.2 Praesidium

Que  Laurence Jutras et  Delphine Labrecque-Synnott soient respectivement 
présidente et secrétaire  de la réunion.
Proposée par Simon-Julien Lacroix
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l'unaminité 
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0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour  

Que l’on adopte l’ordre du jour suivant:

0. Procédures
0.1. Ouverture
0.2. Præsidium
0.3. Adoption de l’ordre du jour
0.4. Adoption des procès-verbaux

1. Coordination
1.1. Permanence

1.1.1. David Simard
1.1.2. Émilie Champoux
1.1.2. Gabriel Dumas

1.2  Bilan
1.3 Calendrier des tâches

2.Information
3.1

3. Mobilisation
3.1Retour comité Mob
3.2AG
3.3 Argumentaire 

4. Interne

4.1. Comité entente asso-collège
4.2. Comité bibliothèque

4.2.1 Comité intersyndicale
4.2.2 Actions

5. Externe 
5.1 Camp de formation
5.2 Retour CoCo

6. Trésorerie

7. Animation culturelle
7.1 Retour Party de la rentrée
7.2 Évènements à venir

8. Pédagogie

9. Formation Continue

10. Varia

11. Levée

Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Daphné Champoux
Adoptée à l'unanimité

Que l'on change l'ordre du jour pour apporter le point 9 formation continue au  
point 2 et décaler les points en conséquences.
Proposé par Stéphanie Dubois
Appuyé par Catherine Mailloux
Adopté à l'unaminité

0.4 Lecture et adoption du procès-verbal

Que l'on adopte tel quel le P.V. du 6 février.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
4 pour 2 abstentions 
Adoptée à majorité
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Que l'on adopte tel quel le P.V. du 14 février.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Simon-Julien Lacroix
6 pour 1 abstention
Adoptée à majorité

 
1. Coordination
1.1 Permanence
1.1.1 Dave Simard

Considérant son implication dans le dossier;
Que Dave s'occupe du dossier Xerox.
Proposée par Simon-Julien Lacroix
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unaminité

Que l'on change l'hébergement du site de la SOGÉÉCOM pour Koumbit et qu'on 
héberge La Totale sur Koumbit aussi. 
Proposé par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyé par Catherine Mailloux
Adopté à l'unaminité

            Que les mandats de Dave pour la semaine soient : retravailler le design de la 
totale pour le site de la sogéécom et de le bonifier. Donner une formation à Émilie 
sur la centralisation / coordination de la totale. Que Dave travaille sur un tract 
pour la formation continue avec Stéphanie Dubois
Proposée par Catherine Mailloux
Appuyée par Laurence Jutras

            Adoptée à l'unaminité

D'accepter que Émile s'occupe de la programation du site de la SOGÉÉCOM en 
collaboration avec Dave Simard et qu'on le paye en fonction de son offre. 
Proposé par Simon-Julien Lacroix
Appuyé par Stéphanie Dubois
Adopté à l'unaminité

Que le thème pour l'agenda soit l'histoire de l'art avec un pan sur le féminisme.
Proposé par Simon-Julien Lacroix
Appuyé par Herman Goulet-Ouellet
Battu à l'unaminité

Que le thème pour le prochain agenda soit les femmes importantes de 
l'histoire.
Proposé par Herman Goulet-Ouellet
Appuyé par Delphine Labrecque-Synnott
Adopté à Majorité, 7 pour 1 abstention
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1.1.2 Émilie Champoux
Que les mandats d'Émilie pour la semaine soient : obtenir la liste des salaires 
2010-2011 des cadres du collège; produire un organigramme de la SOGÉÉCOM à 
l'intention du collège; coordination de la totale, logistique pour la cabane à sucre, 
support logistique formation continue, obtention de la liste des membres de la 
formation continue. 
Proposée par Catherine Mailloux
Appuyé par Laurence Jutras
Adoptée à l'unaminité

Qu'Émilie prenne 4 heures de congé dans sa banque d'heures jeudi matin. 
Proposée par Laurence Jutras
Appuyée par Stéphanie Dubois
Adoptée à l'unaminité

1.1.3 Gabriel Dumas
Que les mandats de Gabriel pour la semaine soient : planifier pour la fin de 
semaine du 5-6 mars une soirée cinéma politique dans le petit auditorium; 
corriger le guide de survie collégial et universitaire, travailler sur le matériel d'info 
de l'ASSÉ et planifier l'AG.
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adopté à l'unaminité

1.2 Bilan
1.3 Calendrier des tâches  
1.4 Intérim

Que Steve Booth soit délégué à la mobilisation par intérim. 
Proposée par Catherine Mailloux
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Battue à majorité
7 contre, 1 abstention

1.5 AG

Qu'on propose des temps  pour les points de l'assemblée générale. 
Proposée par Stéphanie Dubois
Appuyée par Catherine Mailloux

Que ces temps soient : un temps de présentation de 15 minutes dans le point 
Présentation du budget et une plénière de 45 minutes dans le point Discussion sur 
le budget. 
Proposé Herman Goulet-Ouellet
Appuyé par Delphine Labrecque-Synnott
Adopté à l'unaminité

Sur la principale : Adoptée à l'unaminité
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Proposition privilégiée de passer au point 2 « formation continue ». 
Proposé par Stéphanie Dubois
Appuyé par Catherine Mailloux
Adopté à l'unaminité

Que Herman Goulet-Ouellet fasse la présentation pour l'Assemblée Générale du 
1er Mars en collaboration avec Gabriel Dumas. 
Proprosé par Simon-Julien Lacroix 
Appuyé par Delphine Labrecque-Synnott
Adopté à l'unaminité

Que Simon Julien Lacroix travaille à une proposition de convocation d'une 
prochaine assemblée générale portant sur un mandat de GGI. 
Proposée par Simon-Julien Lacroix
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l'unaminité

Que Delphine Labrecque-Synnott contacte l'ASSÉ pour s'informer si il y aurait un 
volontaire pour prendre le poste de preasidium a l'assemblée générale du 1èr mars.
Proposé par Simon-Julien Lacroix
Appuyé par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unaminité

Que Laurence Jutras présente le café philo durant la plénière de l'assemblée 
générale.
Proposé par Laurence Jutras
Appuyé par Simon-Julien
Adopté à l'unaminité

1.5 Photocopieuses
2. Formation Continue
2.1comité FC
3. Information
3.2 Offre de Pierre-Lucas
3.2 Centre de documentation

Considérant que le centre de documentation possède un budget annuel alloué au 
renouvellement de la collection. 
Considérant que personne n'a pris en charge de rafraichir les œuvres présentés au 
centre de documentation depuis plus de 10 mois 
Que Simon-Julien Lacroix avec l'aide précieuse de Marc-André Lord prennent en  
charge  de renflouer  le  centre  de  documentation  avec  le  budget  alloué  et  que  
l'exécutif ait un droit de regard sur les livres achetés. 
Proposée par Simon-Julien Lacroix
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unaminité
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4. Mobilisation

4.1 Retour comité de mobilisation

5. Interne

5.1 Comité entente Asso-collège
Bibliothèque
Comité intersyndicale

5.2.1 Topo

5.2.2 AG

5.2.3 Comité

6. Externe

6.1 Camps de formation

6.2 Retour CoCo

6. Trésorerie

6.1 Infos budget

6.2 Signataires

7. Animation culturelle

7.1 Retour sur le party de la rentrée

8.2 Évènements à venir

9. Pédagogie

10. Varia

11. Levée à 22h28
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unaminité
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